
INTERROGAZIONE N. 115

1) Come si intendono spendere queste somme in vista della chiusura  dei due nidi per il prossimo 
anno scolastico

Come previsto dal Bando Misura 1  (art. 4),  e come richiesto da codesto Ente nell'istanza 
inviata, il contributo sarà utilizzato per il sostegno ai costi di gestione dei servizi per la prima 
infanzia. 

2) Nel caso in cui non fossero più ipotizzate  le chiusure dei due nidi (Balconi e Coriandolo) con 
quali modalità si intende mantenere il livello di servizio per la Misura 1

L'utilizzo del contributo non è vincolato alle singole strutture, ma come ribadito anche nel 
recente incontro avvenuto a Torino, tra il Dirigente del Servizio e i funzionari regionali, la 
rendicontazione avverrà evidenziando le spese correnti sostenute sino a giugno 2017 per 
l'attività dei nidi.


